

厚真

放課後児童クラブだより

～寒さに負けるな！～

11月号



避難訓練を行いました！

10月31日（火）に今年度2回目となる避難訓練がありました。今回は、児童会館に不審者が侵入した場合を想定して、全学年対象で実施しました。今回も、『自分の身を自分で守るためにどうすればよいか』をテーマに掲げ、『いかのおすし』のルールや具体的な対応について学びました。

【いかのおすし】

いか→行かない	の	→乗らない			
お	→大きな声を出す	す	→すぐ逃げる	し	→知らせる

今回の訓練では、不審者を確認した場合、先生の笛を合図に活動室に逃げ込み、施錠をするというものでした。訓練終了後には、「実際は、今回の避難訓練のようにうまくいかないこともあります。そのときも、先生方の指示をしっかりと聞き、自分の身は自分で守れるようにしましょう。」というお話があり、いつもよりも少し緊張感のある避難訓練が終了しました。今後も、子どもたちが安全、安心に過ごせる場を目指していきます。



新しい先生がやってきました！

10月からおひさまクラブ、あおぞらクラブに1名ずつ新しい先生がやってきたので紹介します。

古本 上総（ふるもと かずさ）先生（おひさまクラブ）

尾形 ひとみ（おがた ひとみ）先生（あおぞらクラブ）

皆さん、よろしくお願いします！！

高学年料理教室を開催しました！

10月23日（月）の学習発表会振替日に、ゆくりの調理室で高学年の料理教室を実施しました。今回も厚真町食生活改善推進協議会の皆さんにご協力いただき、『ワンプレートご飯を作ろう』というテーマで、雑穀ごはん、野菜ときのこの豚肉巻き、ホウレン草とミニトマトの豆サラダ、ピーラーキャロットサラダ、オリジナルスープ、かぼちゃプリンなどのメニューに挑戦しました。

あおぞらクラブからは13名が参加し、4つのグループに分かれて活動を行いました。調理に慣れている子どもたちが多く、予定時間内ですべての作業を終えました。自分たちで作った料理はおいしいようで、苦手なものも一生懸命食べている姿がとても印象的でした。子どもたちの感想では「この経験を次の料理を作るときに生かしていきたい」というものが多く、非常に有意義な時間となりました。



10月誕生会の様子

10月25日(水)に10月の誕生会を行いました。今回のおやつは、手作り白玉団子とフランクフルト、デザートのみかんです。白玉団子は、ごま、みたらし、あんこ、チョコレートの4種類で、子どもたちは大喜び。その後行ったゲームの様子を紹介します。

【おひさまクラブ】

ハロウィーンが近いということもあり、仮装をした3年生が中心となって間違い探しゲームを行いました。3年生が司会となり、学年ごとに用意した大きな間違い探しシートを広げ、みんなで間違いを見つけます。ゲームが始まると「あー、分かった！」と大きく手をあげて答えを発表したり、前のめりになって真剣に間違いを探したりする姿が見られ、ゲームは大盛り上がりでした。



【あおぞらクラブ】

あおぞらクラブでは、子どもたちの出し物コーナーがあり、トランプマンの格好をした子どもが手品を披露する時間がありました。トランプを使い、引いたカードを言い当てるという手品にみんなびっくり。この日のために一生懸命準備をしてきた成果が出ていたなと感心しました。その他にも人間知恵の輪もを行い、笑いにあふれた時間になりました。



笑いにあふれた時

11月の行事予定

- | | |
|-----------|-----------------|
| 11月3~4日 | 厚真町文化祭（展示を行います） |
| 11月17日（金） | 長縄大会（低学年） |
| 11月22日（水） | 11月のお誕生日会 |



第2回押し花教室

9月15日(金)におひさまクラブ、21日(木)にあおぞらクラブで第2回の押し花教室を行いました。今回も厚真町押し花サークルの方に講師に来ていただき、コースターづくりを行いました。ピンセットを上手に使い、台紙に花をデザインしていました。子どもたちは自分で作った作品に大満足の様子でした。押し花教室は、3学期にもう一度実施する予定です。今からとても楽しみです。



いろいろな取組が始まっています！！

低学年長縄大会

おひさまクラブでは、毎月1回各学年で長縄大会を実施することになりました。『何回跳べたか』も、もちろん大事ですが、この取組をとおして、友達と協力することの楽しさ、努力することの大切さを学んでほしいと思います。



あおぞらクラブポスター

あおぞらクラブの玄関を入り左側の壁を見ると、何やらたくさんの掲示物が…。保護者の皆様への案内、お知らせだけではなく、子どもたちが作成した月ごとのポスターがあります。これは、毎月の思い出や楽しかった出来事を写真付きで紹介しているものです。楽しい内容ばかりですので、送迎の際にはぜひご覧ください。

